



IMPACTO DE LAS ÁREAS DE DESEMPEÑO DEL LICENCIADO EN CONTADURÍA PÚBLICA COMO PROFESIONISTA INDEPENDIENTE EN LA REGIÓN CIÉNEGA.

Ma. de los Angeles Ochoa Cedeño¹, José de Jesus Quintana Contreras¹, José Antonio Cermeño Zuñiga¹ y María Susana Colín Herrera¹

¹ Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara. mangelsochoac@gmail.com

La Licenciatura en Contaduría Pública es una disciplina profesional y su demanda social se fundamenta en la necesidad que debe satisfacer, ya que es una exigencia universal y constante que experimentan personas y entidades en cuanto se refiere a información financiera, idóneas para tomar decisiones a efectos de cumplir obligaciones legales de carácter fiscal, o para ejercitar control sobre sus bienes, derechos o patrimonios. Las áreas especializantes de la Contaduría son: contabilidad general, auditoría, finanzas, costos e impuestos; sin embargo, en la Región Ciénega de Jalisco éstos profesionistas que prestan servicio profesional independiente, no se desempeñan en todas las áreas que conforman la carrera de contaduría pública, por tanto, el objetivo del presente trabajo es: identificar las áreas de desempeño del Licenciado en Contaduría Pública como profesional independiente en la Región Ciénega de Jalisco. Conclusión: se obtuvo como resultado que los Licenciados en Contaduría que prestan servicios profesionales independientes (despachos contables) se enfocan principalmente en el área fiscal, lo que resulta interesante como apoyo en el enfoque del Plan de Estudios de la carrera en las Instituciones de Educación Superior de ésta Región y las áreas de oportunidades para laborar de los egresados de ésta licenciatura.